

Jugendherberge Burg Stahleck Bacharach



Die aufregenden Ritterspiele auf Burg Stahleck

3 Tage-Erlebnisprogramm

Der Zusammenhalt einer Klasse ist ein wichtiger Bestandteil für eine gute Gemeinschaft. Oftmals geht dieser Gedanke und die Fähigkeit gemeinsam eine Einheit zu bilden im Schulalltag unter. Gerade dann bedarf es nachhaltig einer Stärkung des Miteinanders.

Eine Klassenfahrt bietet dafür die richtige, prägende und nachhaltige Grundlage.

Während die Schülerinnen und Schüler spannende Momente rund um die Jugendherberge Burg Stahleck erleben, erfahren sie allerhand über das Mittelalter und schlüpfen selbst in die Zeit der Ritter und Burgfräulein beim Basteln von Helmen und Hüten.

Gleichzeitig werden dadurch spielerisch wichtige Inhalte vermittelt und Anregungen gegeben, durch eigenes Handeln die Fähigkeit zu haben, die Klassengemeinschaft zu stärken und dem Ziel die Sozialkompetenz zu prägen und auszuweiten.

Dieses pädagogisch wertvolle 3 Tage-Erlebnisprogramm "Die aufregenden Ritterspiele auf Burg Stahleck" fördert nachhaltiges Denken, das Zusammenwachsen der Klassengemeinschaft und stärkt das Wir-Gefühl der Klasse.

Betreuung: Weyers & Gessner

Wertvolle Klassenfahrt - alles inklusive

- ✓ 3 Tage (2 Übernachtungen) mit Vollpension
- ✓ Frühstück, Mittagessen (oder Lunchpaket) und Abendessen
- ✓ Zu allen Mahlzeiten Wasser und Tee
- ✓ Individuelle Verpflegungswünsche nach Absprache
- ✓ Erlebnispädagogisches Programm und Teamübungen
- ✓ Stärkung des sozialen Miteinanders und der Klassengemeinschaft
- ✓ Erfahrene und professionelle Programmbetreuung
- ✓ 2 Freiplätze
- ✓ Einzelzimmer für Lehrerinnen und Lehrer

Günstiger Preis für 3 Tage pro Person

Übern./Vollpension 16.03. - 14.11.	87,40 €
Übern./Vollpension 15.11. - 15.03.	66,80 €
Programmkosten	48,10 €

1. Tag

Willkommen auf der Burg Stahleck in Bacharach! Nach der Anreise wartet auf alle erst einmal ein leckeres Mittagessen im Speiseraum der Jugendherberge. Das Burgfeeling ist hier schon sehr zu spüren. Nach dem Essen kann es auch gleich mit der spannenden Einstimmungsrunde zum Mittelalter losgehen. Wie lebten wohl die Ritter und Burgfräulein früher? Welche Gruppe besiegt den „Roland“? Wer hat am meisten Glück beim Hufeisenwerfen? Und was passiert eigentlich beim Ringstechen? Es stehen zahlreiche mittelalterliche Wettkämpfe und Spiele auf dem Programm. Der Clou - oftmals ist das ganze Team gefragt, die Aufgaben und Burgspiele zu meistern. Da wächst die Klasse nochmal auf ganz besondere Weise zusammen. Am Abend können sich alle bei einem schmackhaften Abendessen stärken und den Weitblick über das Obere Mittelrheintal, ein UNESCO-Welterbe, genießen.

2. Tag

Gut geschlafen in den Gemäuern der Burg? Als Start in den neuen Programmtag gibt es für alle erst einmal ein reichhaltiges und gesundes Frühstück. Die Zeit der Ritter und Burgfräulein geht heute weiter. In der Rüstkammer werden Helme oder Hüte gebastelt und die spannenden Ritterspiele fortgesetzt. Die Schülerinnen und Schüler tauchen nochmal tief ein in eine längst vergangene Zeit, in der die Burg Stahleck schon viel erlebte. Nach einem spannenden Tag wartet am Abend ein leckeres Abendessen auf die Klasse und zum krönenden Abschluss der Klassenfahrt darf abends bei der kleinen Mittelalterparty kräftig gefeiert werden.

(Auf Wunsch ist am 2. Tag ein Rittermahl als Mittagessen zubuchbar; Aufpreis von 5,50 € pro Person)

3. Tag

Wie schnell die Tage bei so einer tollen Klassenfahrt vergehen. Heute heißt es schon wieder Abschied nehmen. Doch zuerst wird das reichhaltige Frühstücksbüfett nochmal gestürmt und danach steht noch eine Burgrallye mit spannender Schatzsuche auf dem Programm, ehe es danach zurück in heimatliche Gefilde geht.

Jugendherberge Burg Stahleck Bacharach

55422 Bacharach

Telefon 06743 1266

Telefax 06743 2684

bacharach@diejugendherbergen.de